

ABSTRAK

Alfiatur Rohmah, 2021, *Pengaruh Kompetensi Sumber Daya Manusia, Pemanfaatan Teknologi Informasi, dan Sistem Akuntansi Keuangan Daerah Terhadap Kualitas Laporan Keuangan Pada Badan Keuangan Daerah Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing : Dr. Farid Firmansyah, SE., MM

Kata Kunci: Kompetensi Sumber Daya Manusia, Pemanfaatan Teknologi Informasi, Sistem Akuntansi Keuangan Daerah, Kualitas Laporan Keuangan.

Fenomena pelaporan keuangan pemerintah merupakan sesuatu hal yang menarik untuk dikaji lebih lanjut. Kualitas laporan keuangan dipengaruhi oleh adanya kompetensi sumber daya manusia, pemanfaatan teknologi informasi dan sistem akuntansi keuangan daerah. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh kompetensi sumber daya manusia, pemanfaatan teknologi informasi, dan sistem akuntansi keuangan daerah secara parsial dan simultan terhadap kualitas laporan keuangan pada Badan Keuangan Daerah Kabupaten Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan dengan jenis penelitian yaitu penelitian kausal dengan menggunakan analisis regresi linear berganda. Sampel dalam penelitian ini adalah 40 responden pegawai Badan Keuangan Daerah Kabupaten Pamekasan. Adapun metode pemilihan sampel dalam penelitian ini menggunakan teknik *nonprobability sampling* dengan metode *purposive sampling*. Data yang diperoleh merupakan data primer. Pengujian statistik dalam penelitian ini menggunakan uji kualitas data, uji asumsi klasik, dan uji hipotesis.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kompetensi sumber daya manusia, pemanfaatan teknologi informasi, dan sistem akuntansi keuangan daerah menunjukkan nilai F_{hitung} sebesar $25,525 > F_{tabel}$ sebesar 3,26 dengan tingkat signifikan $0,000 < 0,05$. Kompetensi sumber daya manusia menunjukkan nilai t_{hitung} $3,539 > t_{tabel}$ 2,02619 dan nilai signifikansi $0,001 < 0,05$. Pemanfaatan teknologi menunjukkan nilai t_{hitung} $1,798 < t_{tabel}$ 2,02619 dan tingkat signifikansi $0,080 > 0,05$. Sistem akuntansi keuangan daerah menunjukkan nilai t_{hitung} 2,033 $> t_{tabel}$ 2,02619 dan tingkat signifikansi $0,049 < 0,05$.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa secara simultan variabel X berpengaruh positif terhadap variabel Y dan merupakan model penelitian yang baik. Secara parsial kompetensi sumber daya manusia berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laporan keuangan. Pemanfaatan teknologi informasi tidak berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan. Sedangkan sistem akuntansi keuangan daerah berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laporan keuangan pada Badan Keuangan Daerah Kabupaten Pamekasan.